

75% cree que otro tendría más opciones de ganar: Crece presión sobre Biden para que retire candidatura

Por primera vez un congresista demócrata pidió públicamente que el Presidente desista de ir a la reelección en noviembre.

AGENCIAS

El Presidente estadounidense, Joe Biden, atribuyó su mal desempeño en el debate contra Donald Trump al cansancio acumulado por los viajes internacionales; la vicepresidenta Kamala Harris dijo que está "orgullosa" de ser su compañera de fórmula y la Casa Blanca insistió en que el mandatario estaba resfriado. Pero las explicaciones para lo ocurrido el jueves pasado en el foro con el candidato republicano parecen no conformar ni siquiera a sus aliados: ayer, por primera vez, un legislador demócrata pidió públicamente que el Presidente desista de ir a la reelección.

"Mi decisión de hacer públicas estas fuertes reservas no se ha tomado a la ligera y de ninguna manera reducen mi respeto hacia todo lo que el Presidente Biden ha logrado", dijo en un comunicado el representante Lloyd Doggett, el primero en hablar abiertamente de algo que se comenta en los pasillos demócratas desde el jueves en la noche. "Reconociendo que, a diferencia de Trump, el principal compromiso del Presidente Biden ha sido siempre hacia nuestro país, no hacia sí mismo, tengo la esperanza de que tomará la dolorosa y difícil decisión de retirarse de la contienda. Respetuosamente le llamo a que lo haga".

Es que el débil desempeño de Biden ha sembrado el pánico incluso entre sus más férreos partidarios, llevando a muchos a dudar de si el político de 81 años es el mejor contrincante para enfrentar a Trump en noviembre.

La explosiva declaración de



FRANCE PRESSE

BIDEN achacó su mal rendimiento al cansancio.

Doggett se produjo minutos después de que la expresidenta de la Cámara de Representantes Nancy Pelosi, demócrata por California, dijo a la cadena MSNBC que cree que "es una pregunta legítima" si la errática presentación de Biden en el debate fue "solo un episodio o si es una condición".

"Cuando la gente hace esa pregunta, es algo legítimo. Para ambos candidatos", expresó Pelosi, quien acotó que no ha hablado con Biden desde el debate, pero enfatizó que está "en el pleno de sus facultades, en cuanto a su conocimiento de los temas y de lo que está en juego".

Mientras que el congresista demócrata Mike Quigley dijo a CNN que "tenemos que ser honestos con nosotros y decir que no fue solo una noche horrible".

Un sondeo publicado por esa

cadena de TV alimenta aún más el pavor en el bando demócrata: el 75% de los electores encuestados cree que el partido tendría más posibilidades en noviembre con otro candidato.

Tanto Biden como su gobierno intentan por diferentes vías calmar las preocupaciones. Según dijo ayer el Presidente en un mitin con donantes, "no fue muy inteligente" haber "viajado por todo el mundo un par de veces (...) poco antes del debate" y aseguró que "no escuchó a sus asesores". "Casi me duermo en el escenario", contó. El Presidente estadounidense estuvo en Francia del 5 al 9 de junio para las ceremonias del desembarco aliado en Normandía y una visita de Estado. Del 12 al 14 de junio viajó a Italia para asistir a una cumbre del G7, seguida directamente por un viaje de campaña a California. A continuación, se retiró seis días a preparar el debate con sus asesores en la residencia de Camp David, cerca de Washington.

La vicepresidenta Harris también salió ayer al paso y respaldó al mandatario asegurando que se siente "orgullosa" de ser su compañera de fórmula. "Hemos derrotado a Trump una vez y vamos a derrotarlo de nuevo", sostuvo a CBS News.

De su lado, la Casa Blanca prometió una rueda de prensa en solitario la próxima semana durante la cumbre de la OTAN en Washington y conversaciones con funcionarios, gobernadores y congresistas demócratas de alto rango. La vocera Karine Jean-Pierre repitió que Biden pasó una "mala noche" ese jueves y reiteró que estaba "resfriado".